

Je vais vous contee l'histoire merveilleuse d'un amour impossible, celui de Prazillia et Arlos.

IP était une fois une jeune sirène du doux nom de Prazillia qui voguait inlassablement autour des anneaux de saturne, elle ne pouvait pas s'en éloigner à cause de la gravité.

Un jour sans marge, pendant sa promenade elle vit au loin un beau et fort guerrier chevauchant un dragon, IP traînait derrière lui un sac luisant. IP S'agissait d'Arlos un chasseur d'étoiles et de Draz son fidèle compagnon. IP n'a fait qu'un petit regard pour que Prazillia et Arlos tombent amoureux.

Mais le courant de la voie lactée était trop fort pour qu'ils ne se rejoignent.

Arlos, avec une force inimaginable envoya à Prazillia une magnifique petite étoile qu'elle

D'em pressa de mettre dans ses cheveux.

Il fallait désormais attendre une année avant qu'Arlos me re~~croise~~ sauve.

Pendant un an Praziffla s'entraîna à prendre de l'élan et mager le plus vite possible afin de quitter ces anneaux et chaque soir elle allait admirer le balai des étoiles sans frontières que lui envoyait Arlos loin dans la galaxie.

Le jour J approchait et Praziffla désespérait car elle n'arrivait pas à se défaire de cette gravité, le regard dans le vide elle eut une idée de génie. Elle découpa dans les anneaux de survie une longue et magnifique voile qu'elle accrocha à sa queue.

A l'horizon, voici venir Arlos la main tendue vers elle, la suppliant de ne dépeccher.

De toutes ses forces, elle nagea et déploya sa voile rougeoyante qui l'emmena directement

dans les bras de son bien aimé.

Si vous êtes patients et attentifs, une fois par an, le 14 Février, sur le mont gateau vous pouvez voir passer près de la lune une étoile filante rougeoyante... oui c'est Praziflia et Arlos.